

EL CORREO DE MADRID.

DIARIO CATÓLICO.

PRECIOS DE SUSCRICION.—En Madrid un mes 20 rs.; trimestre 12.—En provincias 25 rs. trimestre, haciendo la suscripción directamente a esta Administración en libranza del Giro métrico ó letras de fácil cobro, y 20 reales por medio de correspondencia; semestre, 36, y año 68.—Ultramar y extranjero, tres meses 60 rs., seis meses 120, un año 220.—República americana, tres meses 100 rs., seis meses 200, un año 350 rs.—No se servirá suscripción cuyo pago no se anticipa.—Paquetes de 25 ejemplares en Madrid y provincias, a rs.

PUNTOS DE SUSCRICION.—En la Administración de este periódico, calle de San Gregorio, número 41, bajo, izquierda, á donde desde luego podrán dirigirse nuestros favorecedores y correspondientes, y en las principales librerías.
INSERCIÓNES.—Anuncios, reclamos y comunicaciones á precios convencionales.
Todo suscriptor tendrá derecho á insertar gratis un anuncio mensual, no excediendo de diez líneas.

ADVERTENCIA.

Al tiempo de entrar nuestro número en máquina, se nos han roto dos planas y por consiguiente nos vemos en la precisión de dar por hoy á nuestros suscritores una hoja. Suplicamos nos dispensen esta falta ajena á nuestra voluntad.

SECCION RELIGIOSA.

SANTOS DEL DIA 15.—San Pablo, primer ermitaño, y San Mauro, abad.

CULTOS.—Se gana el Jubileo de Cuarenta horas en la parroquia de San Martín, donde continúa el Sotenario de la Virgen del Destierro. Á las diez será la Misa mayor con sermón, que predicará D. Jaime Cardona y por la tarde en los ejercicios será orador D. José García Romero, y como último día de Jubileo, se hará procesión de reserva.

Continúa por la noche en Santiago la novena de la Virgen de la Esperanza, y dirá el sermón el P. Montalban.

En el Oratorio del Olivar, predicará por la noche D. Francisco Sebastian, y en la Capilla del Santísimo Cristo de San Ginés, D. Ramon Garrañendi.

VISITA DE LA CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Tránsito en el Carmen Calzado, 6 en San Millán, y la de la Asunción, en San Justo.

SECCION OFICIAL.

(Gaceta del 14 de Enero.)

PRESENCIA DEL MINISTERIO-REGENCIA.—Real decreto mandando que toda concesión ó gracia, lleve la rúbrica del rey.

ESTADO.—Real decreto concediendo el Toison de Oro, á los señores conde de Cheste, marqués de Novaliches, marqués de Molins, D. Alejandro Mon y duque de Sexto, y la Gran Cruz de la Real y distinguida orden de Carlos III, á los señores conde de Heredia-Espinola, marqués de San Saturnino, D. José Elduayen y D. Francisco Gocerrotúa.

ULTRAMAR.—Reglas para el trasbordo de mercancías en puertos donde exista aduana habilitada para el objeto tanto nacionales como extranjeras, y estén comprendidas en el manifiesto del capitán, como de tránsito ó á la orden.

Dirección de la Caja general de Depósitos.

Esta Dirección general ha acordado los pagos que se expresan á continuación, para el día 16 del corriente, de diez á dos de la tarde:

Continuación del pago, según el orden que tiene establecido esta oficina, de todas las carpetas de intereses de resguardos al portador y de resguardos amortizados, que no se presentaron al cobro en los días en que fueron llamadas para su pago.

Madrid 13 de Enero de 1875.—El director general, Miguel Alegre Dolz.

El Eco de España, que ayer se lamentaba del criterio que ha presidido siempre en los gobiernos en la provision de los destinos públicos, dice hoy que en el ministerio de Fomento no ha habido el cambio que han supuesto otros periódicos, y que apenas llegan á la cuarta parte de las anunciadas remociones. Añade que han sido repuestos muchos de los antiguos funcionarios, que, á pesar de su probidad y honradez, fueron despedidos por la revolución de Setiembre de 1868.

Lo que dice *El Eco* en defensa del señor Oroyio á nosotros nos produce el mismo efecto que las repetidas justificaciones que han hecho todos los colegas que han defendido las situaciones anteriores. No combatimos al ministro de Fomento ni á los demás que componen el actual ministerio por

haber respuesto á los que, por su aptitud y moralidad, debía haber respetado la revolución. Nos duele, sí, que siga el sistema que se viene practicando hace años, que se reduce á destituir á los que prestaban sus servicios á las administraciones caídas, para colocar á los amigos de los que llegaban á las alturas del poder, para luego ser estos arrojados, levantándose de nuevo aquellos. Es un sistema ruinoso; ya lo hemos dicho, y lo volvemos á repetir. Por ese camino iremos siempre mal, muy mal. No será culpa exclusiva de esta situación; la responsabilidad de un abuso tan inveterado alcanza á todos los gobiernos que han precedido al que preside el Sr. Cánovas del Castillo.

Falta una buena ley de empleados que ponga á estos á cubierto de toda alteración en las esferas del poder, que evite esas remociones incesantes, al mismo tiempo que sea una garantía eficaz para la gestión de los negocios públicos; pero esto es desear un imposible: no se presta á ello el sistema.

Nuestro apreciable colega *La Bandera Española*, dice que *La España Católica* y *El Correo de Madrid*, inuestran bien á las claras el deseo de que predomine en el ánimo de D. Alfonso y en el de sus ministros responsables, la influencia neo-católica.

Con decirle al diario radical que nosotros no somos neo-católicos, sino católicos, apostólicos, romanos, está dicho todo, para demostrarle que no abrigamos el deseo de que habla. Lo que deseamos es que España sea lo que fué en sus mejores tiempos, y no lo que han hecho y tratan de hacer de ella los ateos y los liberales.

Dice *El Tiempo*, periódico moderado, que las opiniones políticas, por avanzadas que sean, mientras no salgan del terreno conservador liberal, son compatibles con los sentimientos religiosos y católicos de este país y con la alianza y concordia de la Iglesia y el Estado.

El Tiempo ha debido expresarse de otra manera, diciendo: «las opiniones políticas, por avanzadas que sean, mientras no salgan del terreno católico, etc.» En esto estaríamos conformes.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Agencia Fabra.

París 11 noche, retrasado.—Mr. Thulier ha sido elegido presidente del Consejo municipal de París.

Hefnold y Ploquer han sido nombrados vicepresidentes. Mr. Thulier ha pronunciado con motivo de su elección un discurso moderado.

Versalles 11 noche, retrasado.—La Asamblea ha empezado la discusión de la ley sobre los cuadros del ejército.

El centro izquierdo ha decidido aprobar la transmisión de los poderes á la primera lectura, con la condición de que se introduzca en la ley un artículo que mande se proclame la república.

Washington 11, retrasado.—Los ministros están en desacuerdo con motivo de la marcha política seguida por el presidente Grant con respecto á la Luisiana.

Se tiran tres ministros.

INTERIOR.

NOTICIAS GENERALES.

Un robo de consideracion tuvo lugar en la noche del día 6, en una casa de campo de la partida de Lal, término del Pinoso, partido judicial de Monóvar. El hecho tuvo lugar del modo siguiente. Serian las siete de la noche, cuando se presentaron en la referida casa doce hombres enmascarados, en ocasion en que el dueño se en-

contraba ausente, y arrojándose sobre los criados y la dueña, los maniataron encerrándolos á unos en la cuadra y á otros en el pajar.

Dejaron la puerta de la calle entreabierta, y cuando al poco rato se presentó el dueño de la casa en compañía de otros dos amigos, les intimaron la rendición diciéndoles que no temieran nada, que solo venían á preparar comida para el jefe de la partida que con el resto de la fuerza se hallaba cerca de allí.

Pasados algunos momentos, cogieron al dueño, y llevándolo á la bodega, le tendieron maniatado sobre una mesa, colocándole una yacija debajo del cuello y disponiéndose uno de los bandidos, cuchillo en mano, á degollar á aquel infeliz, mientras otros de estos le pedían el dinero, concluyendo por robarle 40.000 rs., que era lo que buscaban, puesto que cuando ya los tenían en su poder se ausentaron.

En Lisboa se hallan, según el *Diario de Noticias* de aquella capital, el ex-ministro español Sr. Moreno Rodriguez y otros dos ex-diputados republicanos.

Dice el *Eco de Asturias* que el coronel Fontela ha renunciado los cargos oficiales que desempeñaba y pedido su retiro para Leon.

En un pueblo inmediato á Múrcia, ha sido capturado el famoso criminal Ramon Portero Estéban (a) Colás, terror de aquellos pueblos por sus vandálicos hechos.

Por el Consejo Supremo de la Guerra, ha sido fallada anteayer la causa del brigadier Rodriguez Termens, y según parece será dado de baja en el estado mayor del ejército.

Se dijo anteaño que por orden del señor gobernador se habia preso algunas personas conocidas.

El Imparcial de ayer dice no ser cierta semejante noticia.

No se sabe por quién ni con qué intencion se prendió fuego el sábado por la tarde á varios montes inmediatos á Bilbao, durante el fuego hasta la madrugada siguiente.

Probablemente serán trasladadas al ministerio de la Guerra las oficinas de la direccion subspección de sanidad militar de este distrito.

El viernes por la noche se declaró un incendio en Bilbao en unas casas recientemente construidas detrás del palacio del Sr. Zabálburu, quedando tres de ellas destruidas. Los bomberos pudieron hacer muy poco, porque las avanzadas carlistas, que se hallaban próximas, dispararon algunos tiros.

En el término de Oza (Coruña) se ha formado una numerosa gavilla de mathecheros que ha intentado ya algunos asaltos y según parece, herido á un vecino.

Segun los partes recibidos en la Direccion de Correos y Telégrafos, ayer llovió en la Coruña, Huelva, Logroño y Pontevedra.

Anoche se estrenó en el teatro del Luzen el juguete cómico en un acto, titulado *El paguete de cartas*, que fué bien recibido del público, siendo llamado su autor D. Robustiano R. Trelles á la escena por el público que llenaba las localidades.

La temperatura máxima del día de ayer fué de 10'7, y la mínima de 3'9.

Anoche volvimos á tener el gusto de recibir la visita de *La Bandera Española*. Deseamos de todas veras haya terminado para el colega la vida de peregrinos que viene llevando hace tiempo.

Hoy, con motivo de la entrada del rey, no habrá en la Bolsa cotización oficial, quedando por tanto cerrado el local.

Por repentina indisposición del Sr. Tamberlik se suspendió anoche la funcion en el teatro Real.

No se tiene noticia oficial de la prision del señor Rubau Donaden en Barcelona.

Dice *El Eco de Asturias* que el coronel Fontela ha renunciado los cargos oficiales que desempeñaba, y pedido su retiro para Leon.

La Iberia niega que se vaya á encargar de su direccion el Sr. D. Venancio Gonzalez.

Ayer salió el correo de Cuba y Puerto-Rico.

Anoche quedaron los fondos públicos á 17'60 sin cupones y 18'20 con cupones vendidos, con tendencia marcada á la baja.

En una casa de la calle de las Dos Hermanas se presentaron ayer tarde dos fingidos agentes de orden público, seguidos de otros cinco individuos enmascarados; la dueña de la casa, al ver solo á los primeros y creyéndoles agentes de la autoridad, no tuvo inconveniente en franquearles la entrada, siendo en el acto sujeta, así como su marido y otra mujer que con ellos habitaba y á quienes fueron sorprendiendo sucesivamente. Igual suerte sufrió el criado, que se hallaba ausente, al regresar á la casa; pero mientras los mathecheros se dedicaban á apoderarse de cuanto tenia algun valor, pudo la inquilina del cuarto desprenderse de las ligaduras que la sujetaban y salir al corredor dando la voz de alarma á los vecinos y la señal de huida á los ladrones; uno de los cuales quedó en poder de los primeros, así como unos 2.000 rs. que llevaba encima. Los demás se llevaron una suma que se calcula en más de 30.000 rs.

Ha fallecido el Sr. D. Juan Güell y Renté, agente general de preces á Roma y guarda-joyas interino de la insigne orden del Toison de Oro.

Ayer ha empezado á funcionar, con perfecta regularidad, el cable telegráfico entre Santander y Bilbao, habiéndose recibido en Madrid algunas comunicaciones directas.

El señor ministro de Hacienda pidió ayer con urgencia á los directores de aquel departamento una relacion de los años de servicios de todos los empleados afectos á los respectivos centros.

Parece que el señor conde de Toreno proyecta la reforma del personal de varias dependencias del ayuntamiento.

Se está ultimando el arreglo de la secretaria de Gracia y Justicia. Quedan cesantes los oficiales primeros Sres. Parada y Castillo.

Hoy han bajado los tahoneros un cuarto el precio del pan.

Ha sido destinado al ejército del Centro el brigadier Goyerechi.

Ayer mañana quedó abierta al público la comunicación entre Bilbao y Santander por el cable submarino.

Han sido nombrados secretarios de los gobiernos civiles: de Barcelona, D. Federico Terrer y Galvez, que lo era de Albacete; de Almería, don Antonio Martin Toro, de Burgos, D. Rafael Morales Ramirez, que lo era de Toledo; de Córdoba, D. Eleuterio Villalba; de Granada, D. Francisco Bermejo; de Leon, D. Waldo Aspiazú; de Palencia, D. Fernando Mateos Collantes; de Toledo, D. Ricardo Gutierrez y Gamara, que lo era de Badajoz; de Avila, D. Justo Zamora; de Cáceres, D. Ricardo Blanco Morales; de Castellon, don Francisco Gutierrez; de Huelva, D. José Mallo Ballesteros; de Logroño, D. José Sola, y de Sevilla, D. Miguel Bethencourt.

Entre los literatos que para el día de hoy han escrito poesías, se cuentan, entre otros, según un colega, los Sres. Blasco (D. Eusebio), D. Juan F. Herranz, Bremon, Malats y Alarcon.

Cierta buena señora esperaba á su hijo, que habia de llegar á las seis de la tarde en la diligencia de Bayona, y era tal el ansia que por ver al hijo de sus entrañas tenia, que adelantó su reloj una hora, á fin de que llegara más pronto.

Ayer fué capturado un individuo que sustrajo 1.916 rs. de una carbonería de la calle de los Abades, ocupándole los agentes de la autoridad la cantidad robada.

Después que se publique la nueva *Gaceta*, en la cual volverán á figurar los grandes títulos del reino, cesarán ó serán perseguidos, como ya lo fué en los últimos días el señor marqués de la Vega de Armijo, una porción de falsantes nobiliarios que se pavonean ostentando títulos usurpados, que ningún derecho tienen á usar.

A cada momento se ven duques de contrabando, condes de pega y marqueses de pacotilla, figurando en los periódicos franceses, los cuales tienen una pasmosa facilidad para engañar con principados y grandezas á cualquier pelafustan que se les presenta con un nuevo apodo.

Anteaayer luze un año que huyeron de Cartagena los cantonales que se habían apoderado de aquella plaza.

Parece que el edificio y templo conocidos por el nombre de Italianos van á ser devueltos al nuncio de Su Santidad, de quien dependían antes de la revolución de Setiembre.

El general D. José Ramon Osorio, que en union del conde de Valmaseda verificó el movi-

miento de Ciudad-Real, fué atacado á su regreso en Manzanares de una pulmonía, que le tiene gravemente enfermo en cama.

No es cierto que haya presentado la dimisión el escritor republicano D. Manuel del Palacio.

Dice La Bandera Española.

Se ha inventado en Inglaterra un aparato para cortar en frío los rails de acero, que da hasta 8.000 revoluciones por minuto.

Ayer tarde iban presentadas en el Gobierno civil de la provincia unas 2.000 solicitudes al rey pidiendo limosna.

El vapor-correo de Palma que se hallaba detenido en el puerto de Valencia, salió ayer para aquella isla.

La revista ordinaria de clases pasivas ha sido suspendida hasta que termine el pago de la mensualidad que están percibiendo.

El ministerio de Estado ocupará, según un colega, la parte de palacio donde estuvo antes, en el lugar que ocupa se instalará la Intendencia de la real casa.

El Sr. D. Emilio Castelar salió anoche de Madrid para el Escorial.

Dice El Eco de Cartagena.

En la calle de La Palma, núm. 3, hay una niña de quince días, que su padre la cederá gustoso á la persona que quiera prohiarla.

Dice La Epoca.

A pesar de cuanto se ha dicho, no parece que tenga fundamento alguno la noticia de que se trate de separar las Direcciones de Correos y Telégrafos, pues continúa el Sr. Cruzada Villamil al frente de la actual Dirección de Comunicaciones.

Háblase de que Rusia concentra gran número de tropas en la frontera del Oeste, es decir, junto á Prusia. El Eco dice que la guarnición de Polonia, que constaba hasta ahora de 75.000 hombres, se irá aumentando poco á poco hasta llegar al número de 350.000.

Cuenta un colega que el tren-correo de Andalucía no pudo llegar ayer, por hallarse interrumpida la vía, á consecuencia de haberse escapado nueve wagones de Cárdenas.

Suponemos que la Guardia civil habrá salido ya en su persecución.

De la correspondencia de París que publica La Epoca, entresacamos los siguientes párrafos: Acabo de leer en La Epoca del 5, llegada hoy, un párrafo copiado de El Eco de España, quejándose del enjambre de pretendientes á destinos que abruma á todos los nuevos ministros.

Todos los altos puestos, particularmente los diplomáticos, consejeros de Estado y otros de elevada categoría, deben concederse á antiguos empleados con escueta, prefiriendo entre estos á los que renunciaron el sueldo en favor del Estado y servir sus destinos, como lo desempeñaron tantos años el Duque de Osuna.

Ayer tomaron posesion de sus destinos los inspectores y subinspectores del cuerpo de orden público de esta corte.

Anteayer salió con dirección á Miranda el brigadier D. Antonio Fernandez Burgos.

Un telegrama de Viena confirma la muerte del príncipe Federico Guillermo de Hesse, quien falleció repentinamente, cuando parecía haberse restablecido de una enfermedad grave que le aquejó hace poco tiempo.

Un telegrama de Chicago, del 15 de Diciembre, refiere que en el inmediato pueblo de Moing Yowa, se presentaron 150 enmascarados ante la cárcel, forzaron la puerta, ahorraron al alcalde y calabocero, y penetraron en el cuarto de un asesino, que hacía pocos días había sido sentenciado por el tribunal á 20 años de trabajos forzados.

El tribunal de Bonal (Francia), ha tenido que fallar en una causa, bastante extraña, que dos entusiastas servidores de Baco, que solían entregarse juntos á sus copiosas libaciones, con-

NOTICIAS DE LA GUERRA.

Las noticias recibidas en el ministerio de la Guerra hasta la madrugada de hoy, referentes á insurrección carlista, carecen de interés.

De Guernica se trasladó D. Carlos á Lequeito, donde se hallaba el día 4, alojado en la casa-palacio de los Sres. Adam. A la fecha de 11 debía encontrarse en Elgoibar ó Deva.

Además de las revistas anunciadas para estos días en el ejército carlista, que debían verificarse, según El Diario de San Sebastian, en Estella y Tolosa, se celebrarán otras en Vitoria y Alava.

Dicen de Alcañiz á un colega, que Ballesteros se ha dirigido á Calaceite.

VARIEDADES.

Las moscas. Viene siendo muy discutida la trasmisión de virus ponzoñosos por las moscas, y en la Academia francesa de medicina se ha convenido últimamente que pueden presentarse algunos casos producidos por las moscas bebedoras de sangre de animales vivos, sobre todo las que tienen su trompa larga y acarada, que suelen transmitir la enfermedad carbonosa. Pero el peligro mayor, que es el de las moscas que se alimentan de carnes muertas y podridas, no se puede temer, porque no van nunca á picar á los animales vivos.

La famosa tumba de Eloisa y Abelardo, erigida en el cementerio del padre Lachaise, va á ser reconstruida por completo. El cadáver de Abelardo recibió sepultura primeramente en el priorato de San Marcelo, en Châlons, sur Saone; de allí fué trasladado en 1145 al Paracleto y en 1165 su cuerpo fué depositado con el de Eloisa, en una misma tumba. Entonces fué construido el monumento que hoy existe, y que fué transportado en 1497 á una capilla de la iglesia del Paracleto. En 1772 los dos cuerpos fueron conducidos á la iglesia Nogent sur Saone, y puestos en un sarcófago. En 1800 se dispuso y verificóse la traslación del monumento al jardín de antigüedades nacionales. En 1815 fué colocado en la iglesia de Saint Germain des Prés; y por último, en 1820, quedó definitivamente instalado donde se halla en la actualidad.

Segun las estadísticas más recientes, la duración de la vida media del hombre crece de un modo notable. Debe atribuirse esta afecto á la mayor comodidad que la civilización procura, á la propagación de la vacuna que roba á la muerte millares de individuos, y sobre todo, á la aplicación de los mejores principios de higiene pública y privada.

La escala creciente que marca la observación, es como sigue: En el siglo XVIII, la duración era de 23 años. En 1789, de 29 años y nueve meses. En 1817, de 31 años y ocho meses. En 1834, de 34 años.

Actualmente, de 40 años. Dicho se está que para aumentar la duración de la vida, conviene habitar en climas sanos, proscribir los excesos de toda clase, adoptar costumbres sencillas y la vida de familia, dedicarse á trabajos moderados y desterrar los placeres abusivos, origen de la mayor parte de las muertes prematuras.

El vidrio fundido se emplea desde hace mucho tiempo en varias industrias. Modificando un poco su composición, se ha llegado á fabricar, según dejamos en un periódico, una especie de filtro que ha de prestar grandes servicios en los laboratorios, y sustituir ventajosamente al papel de filtro; muchas veces imparo, siempre atacable por las sustancias cáusticas y corrosivas, y causa de pérdidas notables de materia por su absorción. El precio del filtro de vidrio es en Inglaterra de un sueldo la onza, ó sea un real el gramo; pero como es ligero como la pluma, con una pequeña cantidad basta para algunas aplicaciones.

Es objeto de elogios la obra del Sr. Fabre titulada Recherches géologiques sur la partie centrale de Caussens. Describe en ella minuciosamente los terrenos cristalinos, paleozóicos, jurásicos, cretáceos y terciarios que forman la cadena caucásica y sus contrafuertes. Acompaña al libro un mapa geológico con varios cortes, ejecutado en escala de 1:565.000.

El trabajo es resultado de los estudios hechos por el autor sobre el terreno durante los años 1863 y 1871, en que viajó por el país, en el cual existen las famosas montañas del Ebrone y Kulek, cuyas cimas nevadas llegan á 5.046 y 5.045 metros de altura sobre el nivel del mar.

El tribunal de Bonal (Francia), ha tenido que fallar en una causa, bastante extraña, que dos entusiastas servidores de Baco, que solían entregarse juntos á sus copiosas libaciones, con-

vinieron en que á la muerte del primero de ellos el superviviente acudiría á verter vino sobre su tumba.

El mismo día de la conducción del cadáver de uno de ellos, se presentó el otro en el cortejo con cinco tarros de Ginebra, de los que repartió cuatro á otros tantos amigos, y todos juntos ante el sacerdote y gente de la comitiva, apenas concluida la ceremonia religiosa, vertieron hasta la última gota de sus frascos sobre el ataúd, como pudieran haberlo hecho otros con los puñados de tierra acostumbrados.

El fiel amigo fué llevado á los tribunales por profanación de sepultura, y el juez, despues de censurar en términos enérgicos el procedimiento del superviviente y el haber dado al hecho un carácter ostentoso por el momento escogido para ejecutarlo, ha declarado no haber lugar á proceder por el delito denunciado, en atencion á que no se había hecho otra cosa que cumplir el extraño legado del difunto.

El Sr. Brosset ha recordado á la Academia de ciencias de Paris en una carta que le ha dirigido recientemente, algunos pasajes de un diario de Estanislao Bell (Paris, 1841-2 vol., 8.º), en que se habla de una planta del género Amaranthus, cultivada en Rusia para obtener salitro. Bell la observó principalmente en Peiat, al N.O. del mar Negro, y en las inmediaciones del fuerte de Satché, no lejos de Gagra. Dicha planta, según el Sr. Brosset, debe ser el Amaranthus Blitum.

Un método de salvamento para los casos de incendio acaba de experimentarse con éxito satisfactorio. El procedimiento es sumamente fácil, nuevo y económico, lo que puede deducirse de su descripción.

Un saco de tela fuerte, en cuya boca se sujeta un círculo de hierro bastante sólido suspendido de una cuerda de puros colocada en el centro, y que va á pasar por una polea que se fija en el piso más elevado de la casa. La cuerda pasa también por la garganta de otra polea fijada en el gancho que mantiene suspendido el saco, formándose así una verdadera cubria. Supóngase ahora un hombre que quiere ponerse en salvo de las llamas valiéndose de este aparato. Entra en el saco, y espera á que se fije la polea en la parte más alta de la casa, operación que en los experimentos efectuados, ha requerido menos de dos minutos; se agarra á la parte de la cuerda de medios opuesta al gancho que suspende la barquilla y evidentemente irá descendiendo en virtud de las leyes de la mecánica á medida que vaya cediendo la cuerda. Ahora bien; el descenso se verifica bastante rápidamente, y prueba de ello es el siguiente hecho.

Presentóse en Lille, que es donde se ha ensayado este procedimiento, un caso de incendio. Un hombre de cierto vigor vertido por de pronto una bajada, por el medio indicado, en dos minutos y medio. Despues, cediendo la extremidad de la cuerda á un espectador que la mantenía convenientemente separada, subió el mismo hombre en minuto y medio á la ventana del segundo piso, donde salvó á un individuo que estaba próximo á ser víctima de las llamas; volvió á pasar por la ventana del primer piso, donde recogió á un niño que también estaba en peligro; y descendió por fin al suelo.

La operación de la bajada y del salvamento fué verificada en menos de un minuto, habiéndose verificado en presencia del capitán del batallón de bomberos.

Si se verificaran algunas modificaciones en el aparato, entre otras la de hacer incombustible la barquilla, nos parecería todavía mucho mejor. Todos sabemos que la química posee recursos para rotar á la barquilla de esta propiedad, y siendo esto así, fácil es la realización de la mejora que indicamos.

Este aparato está sin duda llamado á evitar multitud de desgracias personales que con frecuencia ocurren en los incendios.

Los propietarios todos deberían poseer aparatos por el estilo. Obis y Paganer han sido los inventores.

Un caballero y una joven muy guapa se encuentran en un wagon de primera clase.

El viajero deseaba entablar conversación, pero no se le ocurría la menor palabra. Despues de una hora de dudas y vacilaciones tomó su resolución; de un puntazo hizo añicos un cristal de la ventanilla del coche.

—Dios mio! ¿Qué hace V.?—gritó la asustada dama. —Señora, no se asuste. Voy á explicarle mi conducta. Llevamos unidas seis leguas de camino sin que se me ocurriera el medio de entablar conversación con V.; ahora que el cristal está roto, bien puede empezar diciendo que es usted encantadora.

ULTIMAS NOTICIAS.

Hoy continuaba sufriendo algun retraso los telegramas que se remiten á Valencia y Francia por la línea de Cañfranc. El retraso es debido á que el tren que sale de Madrid para esos puntos, no se nos han facilitado noticias de la guerra, políticas ni de interés general.

tado noticias de la guerra, políticas ni de interés general.

Hoy han ingresado en la Central todos los correos.

Hemos presenciado la entrada en esta ciudad de D. Alfonso XII, que lo hizo á la hora prefijada, seguido de una brillante comitiva, compuesta en su mayoría de oficiales generales y en medio de un numeroso gentío. Desde los balcones de las calles de la carrera, que estaban atestados de señoras, se le ha victoreado, arrojando á su paso pajaros y palomas engalanadas, coronas, flores y composiciones poéticas. Llegó á palacio cerca de las tres, y poco despues comenzó el desfile, que continúa á la hora de cerrar nuestro número.

Al ex-diputado á Cortes Sr. Perez y Gutierrez le ha sido robado un magnifico reloj de oro, que como recuerdo conservaba hace años, cerca del café Imperial, mientras veía pasar al rey.

Los correos de Alicante y Valencia y misto de Toledo, no han llegado á la hora de contribuir por esperar el pase del tren real.

A las once ha llegado un tren de Valencia conduciendo tropas.

SECCION RELIGIOSA.

BOLSA.

Table with financial data: Cotización del 13 de Enero. Ultimos precios. 3 interior... 17 65. Idem pequeños... 17 85. Idem fin de mes... 17 90. 3 exterior... 20 75. Inscripciones del 3 por 100... 00 00. Renta perpetua exterior... 00 00. M. del Tesoro no preferible... 00 00. Deuda del personal... 00 00. Sisas del A. de M... 00 00. Obligaciones municipales... 00 00. Idem Erlanger... 00 00. Billetes hipotecarios... 100 00. Idem del Banco de Castilla... 00 00. Bonos del Tesoro... 53 10. Cantidades pequeñas... 53 25. Resguardos de la Caja de Depósitos... 00 00.

CARRETERAS Y SOCIEDADES.

Table with transport and society data: Abril 1850, 4.000... 00 00. Idem de 2.000... 00 00. Julio 1851, 2.000... 00 00. Agosto 1852, idem... 00 00. Marzo 1855, idem... 00 00. Julio 1856, idem... 00 00. Obras públicas 1858... 00 00. Ferro-carriles, 2.000... 34 35. Nuevas... 34 90. Idem 20.000... 34 35. Alar á Santander... 00 00. Banco de España... 148 00.

ESPECTACULOS.

TEATRO REAL.—A las ocho y media.—Funcion 73 de abono.—Turno 1.º impar.—Lucrecia Borgia.

ZARZUELA.—A las ocho y media.—Turno 1.º.—El barberillo de Lavapiés.

CIRCO.—A las ocho y media.—Funcion 118 de abono.—Turno 1.º par.—El héroe por fuerza.

VARIEDADES.—A las ocho y media.—La molinera.—Dumont y compañía.—Las etcéteras.

NOVEDADES.—A las ocho y media.—El sacristan de la Paloma.

ESLAVA.—A las ocho.—El barbero de la villa.—Cae de pie.—Un mosilabo.—Baile.

LUZON.—A las ocho.—Mis valé maña que fuerza.—(Se continuará).—El paquete de cartas.—Me conviene esta mujer.—Baile.

BRETON.—A las ocho.—El señorito de pueblo.—Nonen despierto.—Cada bicho á su querencia.—Maruja.—Baile.

MUSEO HARKHOFF.—Aloná, 15.—Exposicion artistica y científica, única en su clase.—Horas de verlo, de once de la mañana á once de la noche.

DOS ULTIMAS SEMANAS. MADRID.—Imprenta de A. Florez y compañía á cargo de T. Pita, Pimentó, 18.